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L'anno 2019 il giorno 20 del mese di giugno alle ore 17:00, in Rieti, presso la Segreteria 

dell'Ordine, sita a Palazzo di Giustizia, è riunito il Consiglio dell'Ordine degli Avvocati nelle persone 

dei signori: 

Avv. Attilio Francesco Ferri          Presidente                                                   presente  

Avv. Chiara Mestichelli                 Segretario                                                    presente 

Avv. Italo Carotti                           Tesoriere                                                     presente 

Avv. Carla Amadei        Consigliere                                                  presente  

Avv. Marco Arcangeli        Consigliere                                                  presente 

Avv. Anna Maria Barbante            Consigliere                                                  presente 

Avv. Maria Caterina Bontempi      Consigliere                      presente 

Avv. Eusebio Graziosi                 Consigliere                                                   presente 

Avv. Domenico Maria Orsini       Consigliere                                                   presente 

 

Ordine del Giorno: 

1. Comunicazioni del Presidente; 

2. Delibazione eventuali nuovi esposti; 

3. Tenuta albi; 

4. Gratuito Patrocinio; 

5. Istanze al C.O.A.; 

6. Liquidazione parcelle; 

7. Regolamento COA; 

8. Situazione contenzioso Consorzio Sabina Universitas; 

9. Situazione locali C.O.A.; 

10.  Ore 18,00 - Audizione Avvocato Stabilito; 

11. Varie ed eventuali. 



O.d.G. Aggiuntivo: 

1. Situazione UNEP Rieti; 

 

Si passa all’esame del punto 1 all’Ordine del Giorno (Comunicazioni del Presidente); 
Il Presidente procede alle comunicazioni di rito. 

• DELIBERA N°1 
Il Consiglio, visto il DM 238/2016, delibera di inviare agli iscritti nuova comunicazione di sollecito 

per la comunicazione e/o aggiornamento dei dati relativi alle polizze assicurative obbligatorie per 

i professionisti tramite inserimento dei relativi dati sul profilo personale “Riconosco”, dando 

termine agli iscritti di giorni 15 dalla comunicazione medesima. 

• DELIBERA N°2 
Il Consiglio prende atto della relazione del revisore unico dei conti Avv. Laura Bellicini nominato dal 

Presidente del Tribunale in data 30.05.2019 e pervenuta in data odierna, e delibera di pubblicare la 

medesima, unitamente al conto consuntivo al 31.12.2018 e al bilancio di previsione al 31.12.2019, 

sul sito istituzionale del COA, dandone comunicazione agli iscritti. Manda al tesoriere per la 

pubblicazione delle relative relazioni a sua firma, unitamente agli altri documenti contabili. 

 

• DELIBERA N°3 
Il Presidente dà lettura della nota prot. COA 1730 del 13 giugno 2019 a firma ACDC e rilevato 

che le precedenti indicazioni dell’Associazione non sono state fatte proprie dal Consiglio 

dell’Ordine e che inoltre non v’è nessun indicazione da fornire al giudice dell’esecuzione,  

dichiara non luogo a provvedere sulla stessa. 

 

• DELIBERA N°4 
Il Presidente dà lettura della nota prot. Coa 1698/2019 del CNF con cui viene richiesta la nomina 

dei componenti delle sottocommissioni per l’esame Avvocato sessione 2019, e propone di 

discutere al prossimo Consiglio, fissato per il 28 giugno 2019, le modalità di designazione dei 

predetti. 

 L’Avv. Barbante sin d’ora, considerati i tempi ristretti coincidenti con il periodo estivo, propone di 

inviare a tutti gli iscritti una richiesta di disponibilità non vincolante a tale scopo che possa essere 

definitivamente valutata in sede consiliare. 
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Il Consiglio delibera di differire ogni decisione sul punto al prossimo COA. 

• DELIBERA N°5 
Il Presidente comunica di aver già posto a disposizione dei Consiglieri il verbale dell’adunanza 

dell’Unione Ordini Forensi del Lazio del 20.05.2019, pervenuto al Coa di Rieti in data 

17.06.2019. 

L’Avv. Barbante, preso atto che nel verbale della seduta del Comitato dei Presidenti dell’Unione 

del 20.05.2019 si è deliberato, col voto favorevole di 7 Presidenti , di inviare al CNF una missiva 

finalizzata a richiedere al Ministero della Giustizia di indire quanto prima le elezioni suppletive 

per la nomina del secondo membro del CNF spettante al Distretto del Lazio, sostenendo che le 

dimissioni dell’Avv. Davide Calabrò, membro designato dal Distretto, abbiano una efficacia 

immediata e non necessitino di accettazione; rilevato che, al momento in cui il Presidente ha 

comunicato a Codesto Consiglio la fissazione di tale Adunanza, la scrivente ha personalmente 

richiesto l’argomento di trattazione, sul quale né il Presidente né il Segretario del Comitato Avv. 

Chiara Mestichelli hanno saputo dare contezza, sostenendo trattarsi di una iniziativa del 

Presidente Avv. Luca Conti; rilevato che, nell’adunanza immediatamente successiva al 20 

maggio 2019, la Sottoscritta ha richiesto chiarimenti in merito all’unico argomento trattato 

all’adunanza del 20 maggio 2019 ma non ha avuto alcuna chiarezza sul punto in quanto le 

veniva riferito che il verbale non era stato ancora pubblicato; rilevato che tale verbale è stato 

inviato immediatamente al CNF e che solo in data 17 giugno 2019, dopo quasi un mese, è stato 

reso noto al Consiglio e messo a disposizione nell’odierna seduta del quale ha preso visione la 

Scrivente solo in data odierna;, tanto premesso, rileva come non sia apprezzabile che un 

deliberato di tale portata e riflessi sulla istituzione dell’Avvocatura distrettuale e locale sia stato 

assunto senza alcuna condivisione né preventiva né successiva da parte di questo Consiglio. 

Rileva che tale atteggiamento appare in aperto contrasto con deliberati consiliari che non hanno 

la stessa importanza sulla vita delle istituzioni locali e distrettuali. Auspica, come del resto già 

richiesto al momento dell’insediamento di questo Consiglio, che: 

1) Venga pubblicato sul sito del Consiglio il regolamento dell’Unione; 



2) Vengano pubblicate sul sito del Consiglio le delibere adottate dall’Unione 

3) Venga posto all’ODG del Consiglio in maniera tempestiva l’ODG con contezza degli 

argomenti che verranno trattati in sede distrettuale; 

Chiede infine che il presente deliberato venga trasmesso a tutti gli altri Consigli dell’Ordine del 

Distretto al fine di effettuare opportune valutazioni anche in merito alle future iniziative del 

distretto, ivi comprese le eventuali elezioni al Consiglio Nazionale Forense. 

L’Avv. Graziosi rappresenta come, soltanto in data odierna, sia stato portato a conoscenza dei 

Consiglieri il verbale della seduta dell’Unione degli Ordini Forensi del 20 maggio 2019. Osserva 

inoltre che i rappresentanti del Coa di Rieti presso l’Unione debbano previamente relazionarsi 

con questo Consiglio e i singoli argomenti all’ODG dell’Unione Distrettuale debbano essere 

preventivamente discussi nelle riunioni del COA, non potendo agire gli stessi “a titolo personale” 

nell’affrontare argomenti, peraltro di tale rilievo, come quelli discussi nella riunione del 20 maggio 

2019. Chiede infine che eventuali regolamenti relativi al funzionamento, alla disciplina e agli 

incarichi dell’Unione siano messi a disposizione dei Consiglieri, non risultando reperibili o 

consultabili in alcun modo. Si associa infine alla richiesta dell’Avv. Barbante di inviare il presente 

verbale a tutti i Consigli dell’Ordine del Lazio. 

Il Presidente fa presente che l’attività da lui svolta nell’ambito dell’Unione si è sempre svolta nel 

pieno rispetto del Regolamento dell’Unione degli Ordini Forensi del Lazio secondo le prerogative 

affidate al Presidente che è membro di detta Unione. Rileva che l’ODG della seduta del Comitato 

dei Presidenti del 20 maggio 2019 è stato reso ostensibile a tutti i Consiglieri prima di detta 

riunione; e che il relativo verbale è stato messo a diposizione dei Consilgieri non appena 

pervenuto al COA, fa presente inoltre che nella scorsa adunanza di Quesrto COA ha relazionato 

in merito ai Consiglieri presenti. 

 L’Avv. Barbante chiede che le proprie richieste vengano poste come punto dell’ODG al 

prossimo Consiglio. 

• . DELIBERA N° 6 



C o n s i g l i o  d e l l ' O r d i n e  d e g l i  A v v o c a t i  d i  R i e t i  
V e r b a l e  d i  A d u n a n z a  N. 17 

pagina 5 di 9 

Il Presidente propone al Consiglio l’approvazione del rendiconto relativo alle spese sostenute per 

lo svolgimento del Convegno organizzato dal COA in data 24.05.2019 in assolvimento degli 

obblighi formativi a carico dell’Organo medesimo, come da nota che si allega per complessivi 

euro 819,90; convegno organizzato e accreditato dal COA col delibera n.1 del 17.05.2019, 

facendo presente che il 50% della somma totale verrà rifuso dal coorganizzatore Ordine dei 

Commercialisti.   

L’Avv. Barbante si oppone a tale pagamento, considerato che non vi era alcuna indicazione di 

spesa per l’evento che avrebbe potuto, così come deliberato, essere coperto da un minimo costo 

di partecipazione da parte degli iscritti interessati. 

Il Consigliere Graziosi, pur approvando il rendiconto presentato, rappresenta e auspica che per 

gli eventi futuri a cura del COA l’impegno di spesa e la relativa organizzazione siano 

previamente portati all’ODG per la discussione e deliberazione da parte del Consiglio. 

L’Avv. Bontempi si associa a quanto verbalizzato dall’Avv. Graziosi. 

Il Consiglio delibera di approvare la proposta del Presidente, con voto contrario dell’Avv. 

Barbante, autorizzando il tesoriere al versamento delle relative somme. 

…OMISSIS… 

  

• DELIBERA N° 8 
…OMISSIS… 

Il Consiglio delibera all’unanimità di accogliere la richiesta di cancellazione dall’Albo dell’Avv. 

Paolofiore De Santis, fermo il pagamento degli oneri di iscrizione 2019. 

• DELIBERA N° 9 
Il Consigliere Barbante riferisce in ordine alle proposte di sfalcio formulate al COA alla presente 

data, e di cui al relativo fascicolo.  

Il Consiglio, esaminate le stesse, delibera all’unanimità di autorizzare le operazioni di sfalcio alle 

condizioni proposte dalla Sig.ra Paniconi Rosa, da effettuare a sua cura e spese e sotto la sua 

esclusiva responsabilità e nel rispetto di tutte le normative sulla sicurezza e manlevando in tal 

senso il Consiglio da ogni responsabilità. 



 

• DELIBERA N° 10 
Il Consiglio delibera di pubblicare sul sito istituzionale le seguenti delibere dell’Adunanza 7 

giugno 2019 n. 3, 5, 6, 7, 8, 10, 13, 14, 15,  

Delibera inoltre di pubblicare la lettera-documento inviata al Presidente sui rilievi delle 

Associazioni. 

 

Si passa all’esame del punto 12 all’Ordine del Giorno (Ore 18,00 - Audizione 

Avvocato Stabilito); 

…OMISSIS… 

 
 

Si passa all’esame del punto 2 all’Ordine del Giorno (Delibazione eventuali nuovi esposti); 

Nulla sul punto. 

 

Si passa all’esame del punto 3 all’Ordine del Giorno (Tenuta albi); 

• DELIBERA N° 12 

Il Consiglio, vista la richiesta di permanenza nell’elenco unico nazionale dei difensori d’ufficio, prot. 

1289/2019 del 30.04.2019 e la relativa integrazione prot. n. 1683/2019 del 10.06.2019, presentata 

dall’Avv. Onorina Salvi, esprime parere favorevole circa la permanenza dei requisiti e dispone la 

trasmissione al CNF prevista dall’art. 6 Regolamento CNF del 22.5.2015. Manda al Segretario per i 

necessari adempimenti. 

• DELIBERA N° 13 

A istanza dell’interessato, prot. n. 1711/2019 del 12.06.2019, il Consiglio delibera di rilasciare il 

certificato di eseguita pratica alla Dott.ssa Monica Salini. 

• DELIBERA N° 14 

Il Consiglio, vista l’istanza presentata in data 14.06.2019 prot. n. 1743/2019 dall’Avv. Cristina 

Pieralisi, delibera l’iscrizione dello stesso nell’Elenco degli Avvocati per il patrocinio a spese dello 

Stato per le materie di cui all’istanza. Si comunichi. 
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• DELIBERA N° 15 

Il Consiglio, letta la comunicazione Albo Cassazionisti del 14.06.2019 prot. n. 1744/2019, 

prende atto che l’Avv. Nicolle Purificati è stata iscritta, con delibera del 14.06.2019, nell’Albo 

Speciale degli Avvocati ammessi al Patrocinio dinanzi alla Corte di Cassazione e alle altre 

Giurisdizioni Superiori. 

• DELIBERA N° 16 

A istanza dell’interessato, prot. n. 1745/2019 del 14.06.2019, il Consiglio delibera la sospensione 

dell’Avv. Antonella Santoprete dai turni dei difensori d’ufficio a far data dall’1.07.2019 al 

31.08.2019. 

• DELIBERA N° 17 

Il Consiglio, vista l’istanza prot. n. 1756/2019 del 17.06.2019 dell’Avv. Cristina Mariani, delibera 

la cancellazione dall’Albo degli Avvocati della stessa, fermo l’obbligo del pagamento della quota 

annuale per l’anno 2019. 

 

• DELIBERA N° 18 

Il Consiglio, vista l’istanza prot. n. 1790/2019 del 20.06.2019 dell’Avv. Giuseppina Perendellini, 

delibera la cancellazione dall’Albo degli Avvocati della stessa, fermo l’obbligo del pagamento della 

quota annuale per l’anno 2019. 

 

Si passa all’esame del punto 4 all’Ordine del Giorno (Gratuito Patrocinio); 

…OMISSIS… 

 
Si passa all’esame del punto 7 all’Ordine del Giorno (Istanze al C.O.A.); 

• DELIBERA N° 23 
Il Consiglio, vista l’istanza della Camera di Commercio di Rieti, prot. n. 1749/2019 del 

14.06.2019, delibera di accreditare gli eventi del 5.07.2019 e del 22.10.2019, di concedere il 

patrocinio gratuito e di riconoscere n. 4 crediti formativi a ciascun seminario. 



Si comunichi. 

• DELIBERA N° 24 
Il Consiglio, vista l’istanza della Camera Penale di Rieti, prot. n. 1782/2019 del 20.06.2019, 

delibera di accreditare l’evento del 16.07.2019, di concedere il patrocinio gratuito e di 

riconoscere n. 4 crediti formativi. 

Si comunichi. 

• DELIBERA N° 25 
Il Consiglio, vista l’istanza della AIGA Rieti prot. n. 1796/2019 del 20.06.2019, delibera di 

accreditare l’evento del 26.06.2019, di concedere il patrocinio gratuito e di riconoscere n.4 crediti 

formativi. 

Si comunichi. 

Si passa all’esame del punto 10 all’Ordine del Giorno (Situazione contenzioso Consorzio 

Sabina Universitas); 

• DELIBERA N° 26 

Il Presidente dà lettura della convocazione per l’assemblea Consorzio del giorno 26.06.2019 ore 

15,00. 

Il Consiglio delibera di confermare l’indirizzo di cui alla delibera n.13 del 18.03.2019. 

 

Si passa all’esame del punto 8 all’Ordine del Giorno (Liquidazione parcelle); 

Nulla sul punto. 

 

Si passa all’esame del punto 1 all’Ordine del Giorno Aggiuntivo (Situazione UNEP Rieti); 

• DELIBERA N° 27 

Il Consiglio esprime la propria preoccupazione per la situazione venutasi a creare 

nell’Ufficio Unep di Rieti e per i disservizi più volte segnalati dagli iscritti. Prende atto delle 

richieste formulate dal Funzionario Unep Dirigente Bernardino Fusacchia con nota 

inoltrata al Presidente del Tribunale il 6.6.19, auspicando la pronta adozione di ogni più 
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idoneo provvedimento volto a garantire il buon andamento e l’efficienza dell’Ufficio, 

soprattutto nell’interesse degli iscritti. 

 

Si passa all’esame del punto 9 all’Ordine del Giorno (Regolamento COA); 

DELIBERA N° 28 

Stante l’ora tarda il Consiglio delibera di differire la trattazione del punto all’ODG a prossima 

adunanza. 

 

Si passa all’esame del punto 11 all’Ordine del Giorno (Situazione locali C.O.A.); 

• DELIBERA N° 29 

Stante l’ora tarda il Consiglio delibera di differire la trattazione del punto all’ODG a prossima 

adunanza. 

 

Si passa all’esame del punto 13 all’Ordine del Giorno (Varie ed eventuali); 

Nulla sul punto 

Il presente verbale si compone di n.12 pagine ed è costituito da n.29 deliberazioni, ed è 

chiuso alle ore 21,15. 

                     Il Presidente               Il Segretario   

         Avv. Attilio Francesco Ferri                                    Avv. Chiara Mestichelli 


